

# PJNI

## Meriahkan HUT RI, Dandim 0716/Demak Bersama Anggota Ikut Jalan Sehat Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.PJNI.OR.ID](http://DEMAK.PJNI.OR.ID)

Aug 18, 2023 - 10:04



*Meriahkan HUT RI, Dandim 0716/Demak Bersama Anggota Ikut Jalan Sehat Kabupaten Demak*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama anggota Kodim mengikuti Jalan Sehat HUT Ke-78 Kemerdekaan RI Tingkat Kabupaten Demak Tahun 2023, Jumat (18/08/23).

Jalan sehat yang diselenggarakan Pemerintah Kabupaten Demak ini dibuka

langsung oleh Bupati Demak, dr. Hj. Eisti'anah, S.E., dengan dihadiri Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, serta diikuti seluruh pegawai Pemkab Demak, Dinas, OPD dan siswa siswi di Kabupaten Demak.



Sebelum memberangkat peserta Jalan Sehat, Bupati Demak menyampaikan bahwa Kemerdekaan RI harus diisi dengan kegiatan positif, salah satunya dengan melaksanakan Jalan Sehat bersama, sehingga badan menjadi sehat dan bugar.

Dikatakannya, Jalan Sehat tingkat Kabupaten Demak kali ini menyediakan berbagai hadiah menarik, mulai dari mesin cuci, kulkas, tv, sepeda dan hadiah menarik lainnya.

"Dengan mengucapkan Bismillah, kita bersama-sama buka Jalan Sehat dalam rangka memperingati HUT Ke-78 Kemerdekaan RI," ucap Bupati.





Sementara itu, disela acara, Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto menuturkan bahwa pihaknya mengirimkan puluhan personel untuk mengikuti jalan sehat tingkat Kabupaten Demak sebagai wujud sinergi dan manunggal dengan rakyat.

"Selain membuat sehat, keikutsertaan anggota Kodim sebagai wujud nyata kemanunggalan TNI - rakyat. Ini harus selalu kita jaga, demi keberlangsungan bangsa dan negara," tutur Dandim.

Jalan sehat sendiri dimulai dari Pendopo Kabupaten Demak, belok kiri menuju Jalan Kyai Jebat, hingga menuju Jalan Pemuda ke arah Jalan Sultan Hadiwijaya hingga pertigaan SMK N 2 Demak. Kemudian menuju Jalan Bhayangkara, belok kiri menuju Jalan Kyai Singkil dan finish di Pendopo Kabupaten Demak. (Pendim0716).